
Ce qui me rend heureux :

c'est le sentiment d'avoir

fait une bonne action (par

exemple, quand je faisais

Paris-Dakar, arriver dans

les villages et donner ce

qui était dans le camion).

Voir ma femme heureuse

avec moi ou plus

simplement rendre service

à quelqu'un.

Thierry 47 ans Argenteuil
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